

国際ロータリー第2800地区

鶴岡ロータリークラブ

例会日：毎週火曜日 午後 12:30～1:30

例会場：鶴岡市錦町 東京第一ホテル鶴岡

事務局：鶴岡市馬場町11-63(産業会館3F) TEL 0235-28-3375



率先しよう

例会会報

第2332回

平成18年9月26日(火)晴(本年度 第13回)

会長報告

丸山隆志

9/25(月):青少年交換留学生ノラ・トーマスさん、
4クラブ合同歓迎会 PM6:30～

東京第一ホテル鶴岡 出席:藤川PG・会長・
幹事・嶺岸国際奉仕理事・富田カウンセラー・
佐藤(孝)新世代理事・松浦ホストファミリー

* * *

ノラさんは、鶴岡に来て2ヶ月ですが日本語が上手に話せるようになりました。鶴岡クラブの松浦さんは、12月、来年1、2月の3ヶ月間ホストファミリーをつとめます。気候の悪い時期で大変でしょうが、どうぞよろしく願い致します。4クラブ、チームワーク良くし1年間ノラさんをお世話したいと思います。

羽黒高校より次年度の青少年交換留学生派遣推薦の依頼があり、25日に会長・幹事・嶺岸国際奉仕理事の3人で生徒の面接を行いました。留学希望の生徒は、羽黒高校1年・荒木春佳さんです。英語に興味があり、辞書にも頼らずに外国人と英会話ができる様になりたい事、将来は英語の話せる看護師に成りたいそうです。彼女は、誠実で受け答えもはっきりして、是非とも推薦したいと思います。又、健康そうで、食べ物の好き嫌いも無く、1年間小さな親善大使の役を立派に務めてきてくれると思います。臨時理事会で派遣推薦の承認をして頂きましたので早速推薦を致します。

合格すると相手国の留学生を受け入れる訳ですが、今年度の様に4クラブ共同で受け入れることは、他の3クラブからの了解をとっております。ホストクラブは、鶴岡クラブになります。決まりましたら真島さん、次年度よろしくお願ひします。

新入会員歓迎会を計画したところ、渡辺さん・北川さん・牧さん・木村さん・4名全員出席して頂き本当に有難う御座います。出来るだけ早く鶴岡RCに馴染み、皆さんと親睦を密にしてもらいたいと思

います。

「インフォーマルミーティング」

私が入会した当時は、fireside meeting(炉辺会議)と言っていたのですが、informal meeting(形式ばらない会合)と今は、言っております。

名の通り、膝を交えながら、リラックスしてロータリーの情報交換、再確認等をして頂き、有意義なインフォーマルミーティングになれば幸いです。石田ロータリー情報委員長、講師の塚原さん、どうぞよろしくお願ひ致します。

新入会員歓迎会雑感

越智茂昭

例会に引き続き、石田ロータリー情報委員長の威厳ある司会でIM(informal meeting)が始まり、塚原さんが「ロータリー理解のために」という題で講演をされました。いつもながら丁寧な、そしてわかりやすい塚原さんのお話には感銘します。

私は2回目のはずですが会員としての義務が三つあることには失念していました。例会に出席することは、出席委員の方から耳にたこができる位に聞かされていましてので覚えていましたがあとの二つは、伺ってあっそうかと思っただいです。

IM終了後引き続き懇親会に、司会も佐藤友行親睦委員長に代わり落ち着いたしっとりとした、これぞロータリーという雰囲気が始まりましたが、懇親会は新会員の渡辺さん、北川さん、牧さん、そして木村さん共々いつものとおり賑やかな楽しい会になりました。

懇親会終了後は何故か、若手4人のロータリアンでしっとり鶴岡の100万ドルの夜景を見ながら語り合うこととなってしまいました。

ともあれ、有意義な時間を過ごさせていただき有難うございました。

由良香頭ヶ浜海岸清掃

越智 茂昭

香頭ヶ浜清掃お疲れ様でした。大安で行事が目白押しの日にもかかわらず大勢の方が参加されました。ロータクトは遠く米沢、山形、酒田からも参加頂くなど活発な社会奉仕となりました。

ゴミは例年より多いようでしたが、天候にも恵まれ芋煮ができてあがる頃には香頭ヶ浜も綺麗な浜辺になりました。



青少年交換留学生候補の面接に同行

国際奉仕委員会 嶺岸 禮三

10月1日、村山市のBSビル2階の会場で1時30分から行われた、2006年度青少年交換留学生候補者面接試験に羽黒高校国際科1年、荒木春佳さん、お母さんのみどりさんと一緒に出席して来ました。

今年度の応募者は荒木さんを含め2名だけで少し寂しい感じがありました。

春佳さんは、ロータリークラブの青少年交換留学生募集のチラシを見て住まいに近いロータリークラブに相談したところ断られ、一時は諦めたそうです。そんな時先生から鶴岡のロータリークラブに相談してみたらの助言を得て、合同事務局に連絡しました。事務局では羽黒高校にインターアクトを持つ東クラブに相談したところ断られ、西もダメで丸山会長に話しが持ち込まれました。会長は折角希望を持って応募してきた生徒を断るに忍びないと考え、次期会長真島先生、鶴岡の他3ロータリークラブの協力を取り付け、クラブ理事会で承認を得て、今

回の推薦にこぎつきました。丸山会長がいなければ、荒木さんの留学はなかったかもしれません。

荒木さんは3人兄弟の二番目で長女。小・中学校ではスポ小のバレーボールをしていただけて健康で明るい生徒です。将来英語の話せる看護師になりたいという希望を持っており、国際化する中でそんな看護師のニーズは高まるのではないのでしょうか。

面接官は森光国際奉仕委員長と小松青少年交換委員長、面接後合格の内定を出してくれました。10月21日～22日、天童で親子合宿のオリエンテーションがあるということで、青少年交換委員会の皆様よろしくお願ひいたします。

新入会員からひとこと

渡辺英一君：8月に入って忙しくなり、出席できずにおります。12月過ぎると落ち着けるとおもいますので、又よろしくお願ひいたします。

北川米三君：8/26、米山セミナーに参加しました。海外からこんなに留学生が来ているのかと驚きました。中国からの留学生が多く、ロータリーのメンバーとして彼らと交流できるのを嬉しく思いました。

牧 衛君：ロータリーのことはよく分かりません。分かるように出席しております。早速嶺岸さんからGSEのお話を頂き、社員をインドに派遣することにしました。よろしくお願ひします。

木村 孝君：藤川ガバナー時代に東根のロータリークラブに在籍しておりました。その時鶴岡はよいところだと聞かされておりました。地元の人たちからご支援を頂かなければと思っておりますのでよろしくお願ひいたします。

委員会報告

出席委員会

委員長 迎田 健

本日の出席		前々回の出席	
会員数	48人	出席率	61.36%
出席数	32人	修正出席数	29人
出席率	72.73%	確定出席率	65.91%

●メイクアップされた方

阿部純次君 藤川享胤君 秦 幸助君
丸山隆志君 嶺岸禮三君 越智茂昭君
富樫松夫君

○10月誕生祝

会員誕生 塚原初男君 青柳孝治君
配偶者誕生 加藤典子さん 塚原玲子さん
阿部喜代子さん